Der siebte und achte Tag

http://news.gaxellager.de

Feierlicher Abschluss des Lagers 2007

Noch einmal schlechtes Wetter

Eigentlich findet am letzten Lagertag immer das Leitersuchspiel im Vredener Stadtpark statt. Dieses Jahr allerdings wollte das Wetter nicht richtig mitspielen und so mussten wir wegen Regen umdisponieren. Daher wurden dann Geschicklichkeitsspiele in der Halle durchgeführt, mit dem Ziel, an jeder Station einen Teil einer Schatzkarte zu sammeln.

Am Nachmittag stand dann "Best of Gaxellager 2007" auf dem Programm. Es
wurden noch einmal die besten Spiele aus
dem Lager gemacht und die Kinder hatten
nebenbei noch die Gelegenheit Geschenke
für die anstehende Lagerhochzeit zu basteln.

Lagerhochzeit



Das glückliche Paar: "Rumpelstilzchen" und "Frau Holle"

Gegen Abend wurde dann die Lagerhochzeit gefeiert. Das Brautkleid wurde übrigens von den Kindern angefertigt! Nach der feierlichen Zeremonie von "Bruder Stephan" folgten der Eröffnungstanz und anschließend die große Feier, an der alle Kinder viel Spaß hatten.

Freitagmorgen wurden dann die Sachen gepackt und die Schlafplätze geräumt.

Gegen 11:30 Uhr erreichten wir dann die Hordtschule. Und schon war das Gaxellager 2007 wieder vorbei.

Wir hoffen, dass es allen so viel Spaß gemacht hat wie uns und bedanken uns noch einmal für das gefüllte Sparschwein.

Die Leiterrunde